

# Bullebäuskes

**V**or dem Eingang des Großenbaumer SB-Warenhauses beginnt mein Kampf mit dem inneren Schweinehund. Die mobile Bäckerbude, die jeder Kunde passieren muss, verströmt nämlich verführerische Vanilledüfte. Da sind sie wieder! Pünktlich zur festlichen Jahresendzeit und frisch gebacken - die köstlichen Quarkmuzen! Zögernd schreite ich an der süßen Verführung vorbei und noch mal zurück. An der Außenwand des Büdchens lese ich „Bulle Bäuskes“, an der Innenwand „Bulle Bäusken“. Bislang kannte ich nur die echt bergische Schreibweise „Bullebäuskes“ für die echt Bergischen Quarkmuzen. Nur ganz Unbedarfte nennen sie Kugelkrapfen. Aber das ist jetzt Nebensache. Ich bleibe stehen und frage die Bäckerin sanft, ob sie mir auch drei Stück eintüten könnte, obwohl gemäß Aushang ein, sechs oder zwölf Stück zum Verkauf stehen. Aber gern doch. Sie steckt drei heiße Wonnekugeln in eine Tüte und gewährt mir sogar einen Sonderpreis. Daheim werde ich meine Bergische Trophäe behutsam in die Kaffeetafel einschleusen. Vielleicht teilt meine liebe Frau ja gar nicht die stille Freude über den Sieg des inneren Schweinehunds. **HOS**